

Más alimento y solidaridad para la Guajira: UNGRD continúa con programa de ollas comunitarias en el departamento

- *La UNGRD duplica su asistencia alimentaria en La Guajira con 345 nuevas ollas comunitarias.*
- *Combatir el hambre y la sed en el departamento de La Guajira, uno de los departamentos más afectados por la crisis alimentaria y la sequía en el país, objetivo de este programa.*
- *Desde la Institución Entoeducativa #12, sede principal Muurai, Riohacha, se dio continuidad a las ollas comunitarias.*

Riohacha, 22 de febrero de 2024. La UNGRD continúa su estrategia de ollas comunitarias, beneficiando a 34.500 personas en 11 municipios de La Guajira, como parte de su compromiso de combatir la crisis alimentaria en el departamento.

Esta iniciativa busca proporcionar asistencia alimentaria a las comunidades más necesitadas, ofreciendo raciones diarias de comida a cada beneficiario, en este caso, 100 personas por cada olla comunitaria.

En 2023, se establecieron 125 ollas, alcanzando a 12,500 personas de comunidades wayuu. Ahora, la UNGRD duplica sus esfuerzos con la implementación de 345 nuevas ollas, extendiendo su alcance a 47.000 personas del departamento.

El director general de la UNGRD, Olmedo López Martínez, destacó que el programa tiene como prioridad atender a los niños, niñas y adultos mayores de la comunidad wayuu, quienes son los más vulnerables a la desnutrición.

Asimismo, resaltó el papel de las mujeres de estas comunidades que reciben capacitación y compensación por su importante labor en la preparación de estos alimentos, y el de la Unidad que hace el seguimiento y la verificación del programa en el territorio.

“La estrategia de ollas comunitarias es un programa de la Unidad que tiene como objetivo mitigar la desnutrición y promover la economía popular en el departamento, afectado por la sequía, la pobreza y la falta de servicios básicos”, señaló el director general.

Para la ejecución de esta estrategia, la UNGRD ha realizado un proceso de concertación con las comunidades beneficiarias, a las que se les ha entregado materiales para la adecuación de las cocinas, menaje, alimentos y capacitaciones.

Además, se ha contado con el apoyo de instituciones y voluntarios que colaboran en la preparación y distribución de los alimentos.

“Nuestro compromiso con las comunidades guajiras es inquebrantable”, afirmó Olmedo López Martínez. “Con las ollas comunitarias, estamos multiplicando nuestra capacidad para brindar asistencia alimentaria a aquellos que más lo necesitan. Es un llamado a la solidaridad y la acción conjunta en tiempos de dificultad”.

El director de la UNGRD también agradeció el apoyo de todos aquellos que hacen posible la ejecución de esta estrategia. “Juntos, estamos marcando la diferencia en la vida de miles de personas, demostrando que la unidad es la clave para superar cualquier desafío”.

Las voces del día:

“Estamos profundamente agradecidos por el proyecto de las ollas comunitarias, que ha sido fundamental para nuestra alimentación y especialmente para los niños. Agradecemos la atención que se nos brinda y esperamos que los proyectos continúen avanzando para el beneficio de nuestras comunidades. Muchas gracias por considerarnos y por este importante avance para nuestras vidas”, Madeinis Ipuana, estudiante Institución Entoeducativa #12, sede principal Muurai, Riohacha.

“Valoramos profundamente el compromiso del equipo de la Unidad Nacional de Gestión de Riesgo, liderado por el doctor Olmedo López, en su labor por llevar ayuda a las comunidades más necesitadas de la Guajira. Este proyecto de ollas comunitarias fortalece el tejido social y brinda oportunidades especialmente a los niños. Agradecemos su incansable labor en beneficio de las comunidades indígenas” José Francisco Ballesteros, rector Institución Entoeducativa #12, sede principal Muurai, Riohacha.

“Venimos a apoyar el esfuerzo del Gobierno nacional en la Guajira, comprometidos con satisfacer las necesidades básicas de cada habitante. Agradecemos mantener nuestras tradiciones y principios que nos hacen diferentes y orgullosos de nuestra tierra”, Brigadier General Ricardo Roque Salcedo.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

Conmutador: (+57) 601 552 9696

Línea Gratuita: (+57) 01 8000 113200